

Experte: Kirche nur noch ein „Serviceanbieter“, dessen Abo man kündigt

...

Die katholische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ appellierte derweil an die ausgetretenen Menschen in Deutschland, ihre eingesparten Kirchensteuerausgaben trotzdem im kirchlichen Bereich zu belassen. Seine Organisation kämpfe für kirchliche Reformen. Man bitte deshalb die Menschen, „dieses Geld nicht ganz der Kirche zu entziehen“, sagte Sprecher Christian Weisner. Denkbar wäre es, das Geld für kirchliche Projekte auf Gemeindeebene zu spenden oder kirchliche Dienste und Hilfswerke zu unterstützen - „lieber das Geld umleiten“.

...

<https://www.maz-online.de/politik/kirche-als-serviceanbieter-wie-die-austrittswelle-die-glaubensgemeinschaft-veraendert-IGS7TBVWYJI7XBY2G2N5JC7WU4.html>

Zuletzt geändert am 04.07.2023